
 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 5 POR UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA Y 
FUTURO  

 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día siete de agosto de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una  hora, se reunieron de manera virtual el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de 
Planeación y Vinculación y los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 5, Lic. 
Francisco Javier López Guerrero – Coordinador de Información y Estadística, Lic. Enrique Martínez 
Uribe-Director de Desarrollo Urbano, Mtra. Alejandra Haro de la Torre-Secretaria de Servicios 
Públicos, Arq. Olga Loza Arteaga – Secretaria Técnica, Lic. Daniel Rodríguez Cruz-Enlace Operativo 
de la Oficina de Presidencia e Integrantes Ciudadanos del Consejo Eje 5 por una mejor calidad de 
vida y futuro, Ing. Petrouchka Escoto Robles-Consejera ciudadana, Lic. Edgar Alonso Fuentes-
Director de Vinculación de la UVM, Lic. Fernanda Pablos Félix-Relaciones Públicas del Club de 
Industriales y el Lic. Sergio Manzanilla Cuevas- Jefe de Depto. de Evaluación de Programas 
Presupuestales. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual para la cual fuimos convocados en 
tiempo y forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 

 

I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 2da Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los    

programas presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2024. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, da la bienvenida a los 

integrantes de la sesión y comenta que se está en el proceso de la entrega recepción y el Mtro. 

Miguel Antonio Parrodi Espinosa- Coordinador de Gabinete tuvo sesión de gabinete y por ello él 

es quien llevará acabo la sesión. Posteriormente da lectura al orden del día. 
 

 El Lic. Sergio Manzanilla Cuevas- Jefe de Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, 

realizan la presentación de los programas presupuestarios del eje 5 (P.P.) que es P.P. 9 

Municipio planeado, ordenado y funcional con un avance del 83.44% y el P.P. 10 infraestructura 

y movilidad urbana con un avance del 83.67% 
 

ACUERDOS DE LA SESIÓN  
 La Arq. Olga Loza Arteaga – Secretaria Técnica, comenta ya se está trabajando para regular 

porcentaje de la línea de acción 10.8 que está en amarillo y los avances se verán reflejados en el 

siguiente trimestre.  



 

 

 

 Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, 

muestra el resumen de las líneas de acción del Plan Municipal de Desarrollo se lleva un avance 

del 91.43% y falta por cumplir 8.57%. 
 

También comenta que se muestran las ligas donde están todas las evaluaciones completas y se 

pueden consultar en la página del Municipio de Qro., así como todas fichas y los códigos QR. 
 

 Lic. Francisco Javier López Guerrero – Coordinador de Información y Estadística, comenta por 

parte de Obras Públicas se tiene lo siguiente: 

Infraestructura social se tienen 12 obras con una inversión de 250.78 MDP, adecuación de 

espacios a lo largo del dren cimatario, tramo ubicado entre blvd. el palomar y calle plaza 

zimapán de la del. Josefa Vergara y Hernández, con un avance 97% inversión 5.1 MDP. 

Construcción de pavimento de empedrado asentado y junteado con mortero, incluye 

guarniciones y banquetas de concreto en tramo de calle Guadalupe, colonias san Juan y 

granjenal, delegación Epigmenio González, avance 55% Inversión 9.3 MDP. 
 

Infraestructura hidráulica se tienen 5 obras con una inversión de 37.30MDP. rehabilitación de 

colector sanitario, segunda etapa, localidad la versolilla, Deleg. Santa Rosa Jáuregui, avance 

100% inversión 1.1 MDP, rehabilitación de red de agua potable y construcción de pavimento a 

base de empedrado asentado y junteado con mortero, incluye guarniciones y banquetas de 

concreto en calle Porfirio Díaz, localidad Pie de gallo, delegación Santa Rosa Jáuregui, avance 

100% inversión 1.3 MDP. 
 

Infraestructura educativa se tienen 8 obras, con una inversión de 16.66 MDP, rehabilitación de 

cancha de fútbol 7 y cancha de usos múltiples en secundaria técnica 12 Ignacio Manuel 

Altamirano, colonia Menchaca ii, delegación Epigmenio González, avance 100% inversión 1.58 

MDP. Construcción de barda perimetral 100ml, segunda etapa, en telesecundaria participación 

desarrollo y paz, localidad San Miguelito, delegación Santa Rosa Jáuregui, avance 99% inversión 

1.3 MDP 
 

Mantenimiento vial, se tiene 3 obras con una inversión de 103.03 MDP, mantenimiento en 

diversas vialidades en el municipio de Querétaro, frente 51, avance 99% inversión 48.62 MDP. 



 

 

mantenimiento en diversas vialidades en el municipio de Querétaro, frente 52, avance 40% 

inversión 17.81 MDP. 
 

 Integrante consejero ciudadano, tiene inquietud del por qué en la Deleg. Cayetano Rubio es en la 

que menos se ha invertido, a lo anterior comenta el Lic. Francisco Javier López Guerrero – 

Coordinador de Información y Estadística, que en esa Deleg. se está trabajando en la colonia la 

estación con la pavimentación de empedrado, también se construyó un polideportivo en la 

Purísima. Integrante consejero ciudadano sugiere se revisen algunas calles de la colonia Loma 

Dorada que son de empedrado y ya están muy degradada, le comentan se revisará dicha 

sugerencia. 
 

 Integrante consejero ciudadano, agradece todo el apoyo y comenta que ojalá se dé continuidad a 

este ejercicio con la nueva administración. 
 

 Finalmente el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, agradece el 

apoyo a los consejeros ciudadanos y su tiempo que han donado para darle seguimiento al Plan 

Municipal de Desarrollo y comenta ya sería la última sesión de esta administración, pero se 

pone a sus órdenes hasta el último día de la administración. 
 

 Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las diez horas con treinta minutos, del día siete de agosto del año dos mil 

veinticuatro se declara finalizada esta sesión.  


